



Les Musiciens du Louvre à l'honneur

Concert La soirée s'est déroulé à la Maison du territoire

Bourgoin-Jallieu

Un concert baroque bien tempéré.

Une fois encore, l'adage se vérifie: les absents ont toujours tort. Les Musiciens du Louvre étaient en concert mardi soir à la Maison du territoire.

Une salle qui aurait mérité d'être davantage remplie.

Mais les absents auront manqué un concert d'une douce fougue parfaitement maîtrisée.

Participation des lycéens de l'Oiselet

Claire Delgado-Boge, Diana Baroni, Nicolas André, Anne-Catherine Vinay, Geneviève Staley-Bois, Laurent Lagresle, Nadine Davin et Aude Vanackère ont donné un aperçu élégant et sensible de l'univers baroque italien, allemand et français. Antonio Vivaldi et son concerto où mélodie, harmonie et rythmique sont à la fête. Domenico Scarlatti et sa sonate inventive, moderne et colorée. Johann Sebastian Bach et sa suite pour flûtes d'une grande virtuosité. Georg Friedrich Haendel et son énergie délicate, Georg Philipp Telemann et son style galant, et enfin Jean-Philippe Rameau et la magie du clavecin qu'il a si bien mis à l'honneur.

Le public a été complètement séduit, heureux destinataire de ces "Correspondances baroques" entrecoupées d'extraits poétiques lus par des premières scientifiques du lycée de l'Oiselet.

Bref, une soirée qu'il ne fallait pas manquer.

